

人権ふれあい交流活動

高齢者ふれあい交流会

11月12日（日）11時から福田南公民館で、令和5年度高齢者ふれあい交流会を開催しました。介護老人保健施設「和光園」の入居者並びに、デイサービス「香り」の利用者の皆様をお招きして、福田南公民館で活動されている「アングルン会」と「スイート・P」の演奏で楽しいひとときを過ごしました。

インドネシアの民族楽器やオカリナが奏でる懐かしい音楽に、高齢者の方は大変喜んでくださいました。音楽を通して地域の交流を深めることができました。



「アングルン会」によるインドネシア民族音楽の演奏



「スイート・P」によるオカリナの演奏



1/20
(土)

第一福田小学校PTA人権教育講演会

演題：「伸ばそう！これからの時代に必要な力」
講師名：岡山大学准教授 中山 芳一 さん



令和5年度に創立150周年を迎えた本校では、1月20日（土）に記念式典を行い、その一環として教育講演会を実施しました。講師の中山先生は、非認知能力の研究の第一人者で、講演では5・6年生の児童と保護者を対象に、これからの時代を生きていく上で欠かせない力について、大変分かりやすくお話ししてくださいました。

参加者の感想

- ・認知能力だけでなく、非認知能力という、心に関係する能力も大切だということが勉強になった。
- ・非認知能力というものは、人によっても状況によっても変わるから、正解は無いということを知り心にとめておきたいと思う。
- ・やる気・我慢・つながりの話を聞いて、全部を伸ばすのは大変かもしれないけど、できる限り3つのことを大切に成長できたらいいなと思った。
- ・非認知能力を高めることで、友達と仲良く平和に過ごしたいと思った。
- ・講師の方が話してくれたことの中には、今からでも実践できそうなこともあったので、これから意識していきたいと思った。

人権ふれあい交流活動 10/21(土)

福田南公民館祭で「子どもたちの社会参加を考える会」と地域の人がふれあいました



＜子どもたちの社会参加を考える会＞の活動とは
障がいのある子どもたちが生まれ育った地域で職場体験をすることによって、働くことの楽しみや自信がもてるように支援活動を行っている団体です。活動を通して地域の人たちに子どもたちのことを知ってもらい、共に幸せな地域社会になっていくことを目指しています。

人権啓発のティッシュなどを配りました

人権ふれあい交流活動 2/24(土)～3/10(日)

第一福田幼稚園の手作りひょうたん雛人形とデイサービスの利用者手作りお雛様を展示します



第一福田幼稚園児の手作りひょうたん雛人形（去年の作品）



デイサービスの利用者の手作りお雛様（去年の作品）

＜展示場所＞
福田南公民館ロビー

＜展示期間＞
★第一福田幼稚園
2/24(土)～2/27(火)
★デイサービス利用者
2/24(土)～3/10(日)